



Guide des ponts mobiles de Sète pour les plaisanciers

- Vous devez dans tous les cas commander au minimum 1 heure avant au service des ponts mobiles uniquement par téléphone au numéro suivant (répondeur) : 04 67 46 34 36
- En l'absence de commande il n'y aura pas d'ouverture.
- Précisez lors de la commande vos points de départ et de destination.
- Présentez-vous dans l'axe du chenal à proximité du pont au moins 5 minutes avant l'heure prévue d'ouverture, et franchissez groupés la passe dans les plus brefs délais, le pont sera refermé dès que le dernier bateau du groupe sera passé.
- Le service des ponts mobiles est susceptible d'annoncer les informations de retard ou d'annulation par VHF sur le canal 09

L'étang de Thau est aussi une zone d'activité de pêche professionnelle. Nous vous demandons la plus grande attention en navigation

Sète bridge lift guide for yachting/leisure boating

- You must book a bridge lift in all cases, at least 1 hour before at the mobile bridge service only, by phone to the following number (you can leave a message): **04 67 46 34 36**
- Without booking there will be no bridge opening.
- When ordering, give all details of your departure and destination points.
- It is very important to arrive 5 minutes before opening time in channel, close to the bridge, you must go through the bridge in a group, as quickly as possible, the bridge will close as soon as the last boat is through.
- The service of lift bridges may announce the information of delay or cancellation by VHF on the channel 09